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Happy Birthday Wishes

	Happy Birthday!
	С Днем Рождения!

	Wishing you a Happy Birthday!
	Желаю(ем) тебе счастливого Дня Рождения!

	Best wishes and a wonderful Birthday!
	Наилучшие пожелания и замечательного Дня Рождения!

	Happy Birthday! Wishing you all the best on your special day!
	С Днем Рождения! Желаю(ем) тебе всего наилучшего в этот особенный день!

	Congratulations and best wishes on your Birthday!
	Поздравления и наилучшие пожелания на твой День Рождения!

	I wish you a Happy Birthday and many happy returns of the day!
	Поздравляю с Днем Рождения и желаю долгих лет жизни!

	From the bottom of my heart I wish you Happy Birthday!
	От всего сердца я желаю тебе счастливого Дня Рождения!

	I hope all your birthday wishes come true! Happy Birthday!
	Я надеюсь, что в твой День Рождения, все твои желания исполнятся! С Днем Рождения!

	I wish you a Happy Birthday! Have a great time today!
	Я желаю тебе счастливого Дня Рождения! Желаю отлично провести сегодня время!

	Warm and happy wishes on your Birthday! Have a wonderful day!
	Тёплые и наилучшие пожелания на твой День Рождения! Пусть сегодня будет замечательный день!

	Hope your special day brings you all you want! Happy Birthday!
	Пусть этот особенный день принесёт тебе все, что ты хочешь! Счастливого Дня Рождения!

	Wishing you the Best Birthday Ever! Have fun! Cheers!
	Желаю тебе лучшего Дня Рождения на свете! Развлекись по-полной! Ура!

	Happy Birthday and many happy days in a new year of yours!
	Счастливого Дня Рождения и много счастливых дней в твоем новом году!

	May all your dreams come true! Happy Birthday to you!
	Пусть все твои желания сбудутся! С Днем Рождения тебя!

	Sending you Happy Birthday wishes wrapped in all my love!
	Посылаю тебе поздравления на День Рождения, завёрнутые в мою любовь!

	Wishing you everything happy on your Birthday!
	Желаю(ем) тебе всего наилучшего на твой День Рождения!

	Wishing you a Birthday which is as special as you are!
	Желаю(ем) тебе Дня Рождения такого же особенного как ты сам(сама)!

	Thinking of you on your Birthday and wishing you happiness! Have a great day!
	Думаю(ем) о тебе в твой День Рождения и желаю(ем) тебе счастья! Пусть это день будет замечательным!

	May all your dreams come true! Happy Birthday to you!
	Пусть все твои желания сбудутся! С Днем Рождения тебя!

	May be I am not by your site on your Birthday but I always think about you and send you all the best wishes! Happy Birthday!
	Даже если я и не рядом с тобой в твой День Рождения, но я всегда думаю о тебе и посылаю тебе самые наилучшие пожелания! С Днем Рождения!

	Let God keeps you away from evil tongues, sudden misfortune, clever enemies and small-minded friends! Happy Birthday!
	Пусть Бог хранит тебя от злых языков, внезапного несчастья, умных врагов и глупых друзей-единомышленников! С Днем Рождения!

	With lots of love I am sending you sweet Birthday wishes! Have a very Happy Birthday!
	С большой любовью, я посылаю тебе самые замечательные пожелания! Счастливого Дня Рождения!

	Even though we are miles away, it is good to know that you are always there! Happy Birthday!
	Даже если нас разделяют километры, так хорошо знать, что ты где-то есть! С Днем Рождения!

	With great pleasure I want to wish you much health, love, happiness and freedom in your dreams. Wish you eternal youth, original ideas, big success in everything you do! Be happy! Try to save you would not be happening.
	С огромным удовольствием я хочу пожелать тебе здоровья, любви, счастья и свободы в мечтаниях. Также желаю тебе вечной молодости, оригинальных идей и большого успеха во всем, что ты делаешь! Будь счастлив! Оставайся собой, что бы ни случилось!

	I wish you a long and amazing life. I wish you great health and excellent results in all your dealings. Most importantly, I wish you happiness without measure every minute in your life. Be loved, be happy, enjoy every day!
	Я желаю тебе длинной и увлекательной жизни! Желаю тебе крепкого здоровья и выдающихся результатов во всем, что ты делаешь. А самое важное, я желаю тебе безмерного счастья в каждой минуте твоей жизни. Будь любим(а), наслаждайся каждым днем!

	You’re a miracle and a charm! Let you have happiness and good fortune without problems and troubles. I wish you and all your dearest to have also good health! Happy birthday!
	Ты чудо и прелесть! Пусть в жизни твоей будет много радостей и удач и не будет проблем и огорчений! Здоровья и счастья тебе и всем, кто тебе дорог! С днем рождения!

	With all my heart I wish you many happy returns of the day! Let all your fond dreams, hopes and expectations come true in your new year. I wish you always to have cheerful mood, good health, strength to resist difficulties and patience, big success in all your dealings and great personal happiness! Thank you for the bright light you give me! Thank you for your being in this world! Happiness and good luck! Happy birthday!
	От всей души поздравляю тебя с Днём рождения! Пусть в новом для тебя году сбудутся все-все твои самые заветные мечты, надежды и ожидания. Хорошего радостного настроения каждый день, крепкого здоровья, стойкости к невзгодам и терпения, успехов во всех-всех делах и личного счастья! Спасибо за тот яркий свет, что ты даришь мне! Спасибо, что ты есть на этом свете! Счастья тебе и удачи! С Днём рождения!

	Happy birthday, wish you much health, happiness, freedom, success in everything you do and eternal youth.
	Поздравляю тебя с днём рождения, желаю здоровья, свободы, счастья, успехов во всём и вечной молодости! Пусть сбудутся все твои мечты!

	I wish you a long and successful life.
I wish you excellent health.
Most importantly, I wish you happiness — without measure — every day!
	Я желаю тебе крепкого здоровья!
Я желаю тебе долгих и счастливых лет жизни!
И самое главное, Я желаю тебе счастья — безмерного счастья! Каждый день!

	Wishing you all the best on your Birthday!
	Желаю(ем) тебе всего наилучшего на твой День Рождения!

	With all my heart — Happy birthday!
You are very beautiful, clever and talented. Keep being as you are! Hugs and kisses!
	Сердечно поздравляю с днем рождения! Ты очень красивая, умная и талантливая! Не меняйся, оставайся такой как есть. Обнимаю! Целую!

	Dear …………,
Happy Birthday, my friend!
Many happy returns of the day! I wish you a very happy birthday! Be healthy and wealthy and have a lot of success and good luck…
All the best,
Your friend,
……………….
	Дорогой …………,
С Днем Рождения, мой друг!
Долгих лет жизни! Я желаю тебе по-настоящему счастливого дня рождения! Будь здоров и богат и удачлив …
Всего наилучшего,
Твой друг,
………………

	Dear …
I congratulate you on your Birthday and wish you plenty of good health, happiness and peace of mind. Be always positive, optimistic and believe in yourself.
Yours,
….
	Уважаемый …
Я поздравляю Вас с Днём рождения и желаю Вам крепкого здоровья, счастья и душевного спокойствия. Будьте всегда оптимистичны, верьте в будущее и в себя.
С уважением,
….


	Официальные поздравления с днем рождения на английском языке

	Warm birthday greetings.
	Теплые поздравления с Днем рождения.

	Please accept our heartfelt felicitations on the occasion of your birthday.
	Пожалуйста, примите наши искренние поздравления по случаю Вашего дня рождения.

	Congratulations and all good wishes on your birthday.
	Поздравления и самые добрые пожелания по случаю дня рождения.

	It is a great pleasure to congratulate you on the occasion of your 40th birthday and to wish you good health and long years of further activity as a businessman.
	С большим удовольствием поздравляю Вас по случаю 40-летия и желаю Вам доброго здоровья и
 долгих лет дальнейшей деятельности как бизнесмена.

	It was a pleasant thing for me to learn of your approaching birthday as it gives me the opportunity of adding my good wishes to those of your many colleagues. Your life has been so full of great achievements and well-earned successes that you must feel great satisfaction. Please accept my heartiest congratulations.
	Было очень приятно узнать о приближении Вашего дня рождения, поскольку это даёт мне 
возможность присоединить свои пожелания к тем, что вы получаете от своих коллег. 
Ваша жизнь настолько полна большими достижениями и добытыми трудом успехами, 
что вы должны быть этим удовлетворены. Примите, пожалуйста, мои сердечные поздравления.

	Dear Mr. ………. ,

Happy to congratulate you to your 45th birthday. I wish I could personally come to share the joy of festivities on this milestone in your life, but I happen to be so far away from you physically at the moment. May your future be attended with prosperity and happiness !
Again wishing you many more birthdays.

Yours own,
…………….
	Уважаемый г-н ………….. ,

Рад поздравить Вас с вашим 45-летием. Я хотел бы лично разделить радость праздника, 
но я так далеко от Вас в данный момент. Пусть Ваше будущее будет наполнено 
процветанием и счастьем!
А также желаю Вам долгих лет жизни (чтобы этот день повторился много раз).

Всегда Ваш,
……………………..

	Английские поздравления с днем рождения в стихах

	Birthday girl, today’s your day!
Time to eat cake, sing songs and play!
There are so many ways to have birthday fun.
Here’s hoping you get to do every one!
	Именинница, сегодня твой день!
Время есть торт, петь песни и играть.
Есть столько способов повеселиться на день рождения.
Надеюсь, ты испробуешь их все!

	Amazing life will be your way,
Forever, not only today.
And let all your troubles disappear,
And all your friends be always near!
	Прекрасной жизни будет путь,
Всегда, сегодня, не забудь –
Пусть невзгоды исчезают,
Друзья тебя не покидают!

	I congratulate you on your birthday!
A lot of people can with me say
That you are a very nice a great friend
Who is always ready to understand!
I wish you, too, such a faithful as you friend.
I wish to love stories have a happy end!
I wish to healthy and cheerful was your child
And to you this year fate smiled!
	С Днем Рождения Вас поздравляем!
Все со мной согласятся, я знаю,
Можно другом хорошим Вас звать,
Кто готов нас всегда поддержать.
Вот и Вам мы желаем таких же друзей,
И в любви, чтоб не знали невзгод и потерь,
Чтобы дети были здоровы и счастливы,
И удача проявила в Судьбе участие!

	You’re going to have a fun day
That’s what they all say
Hoping that the year ahead
Keeps all your sorrows at bay
We wish you a Happy Birthday!
	Впереди у вас сегодня веселый День рождения!
Вам сегодня все об этом будут говорить!
Пусть год грядущий пройдет без сожаления,
Печали и ненастья держа все взаперти!

	Let the world without any complexities
will be fascinated Love!
Let all your opportunities
are easily realized!
Let there will be a condition
of Peace of mind!
Let each desire
Will give pleasure!!
	Пусть мир без всяких сложностей
Любовью очаруется!
Пусть все твои возможности
Легко реализуются!
Пусть будет состояние
Душевного спокойствия!
Пусть каждое желание
Доставит удовольствие!!


